

Visita de la Embajadora ITO Takako a la ciudad de Toyama

20 de junio de 2024

Los días 27 y 28 de junio, la embajadora ITO Takako aprovechó su regreso temporal a Japón para visitar la ciudad de Toyama, que participa en proyectos de cooperación interurbana con la Comuna de Renca de la Región Metropolitana de Santiago. El 27 de junio realizó una visita de cortesía al alcalde de Toyama, FUJII Hirohisa.



Embajadora del Japón en Chile, Sra. ITO Takako y Alcalde de Toyama, Sr. FUJII Hirohisa



Embajadora ITO mirando la ciudad desde el Museo de Historia Local de Toyama

La ciudad de Toyama es una ciudad modelo que trabaja activamente en «ciudades compactas» y «ciudades inteligentes» como la Ciudad del Futuro Medioambiental de los ODS. En 2019, la ciudad de Toyama firmó un acuerdo de cooperación con la Comuna de Renca para colaborar en los ámbitos del desarrollo urbano y el medio ambiente, y en el año fiscal 2022, utilizando el Mecanismo de Acreditación Conjunta (JCM) del Ministerio de Medio Ambiente del Japón, instaló un sistema fotovoltaico montado en el tejado de una fábrica de plástico de Renca. También se realizó un intercambio cultural en 2023, con la actuación de la compañía de teatro «Bungeiza» de Toyama en Renca y en la Isla de Rapa Nui.



La embajadora aprendiendo sobre las iniciativas de Toyama como ciudad inteligente o ciudad compacta en el «Sketch Lab»



Visita a Estación de Toyama, centro neurálgico de la ciudad compacta.

La embajadora ITO y el alcalde FUJII conversaron sobre el progreso de la cooperación y el intercambio entre Toyama y Renca, e intercambiaron opiniones sobre la posibilidad de una mayor cooperación e intercambio internacional en una multiplicidad de áreas, incluidos temas medioambientales, como los proyectos de reciclaje, la cooperación mutua en turismo y la introducción en Chile de sake producido en Toyama, entre otros.



Visita a la empresa Hokusan Co.



Junto al equipo de la empresa Ryoshin Co.

La embajadora ITO también hizo una visita a una estación de hidrógeno en Toyama y visitó dos empresas locales que participan en el proyecto de cooperación interurbana entre Toyama y Renca: Hokusan Corporation y Ryoshin Corporation.

Hokusan Co. es una empresa que participa activamente en proporcionar energía más inteligente con bajas emisiones de carbono, entre otras cosas, mediante el suministro de energías renovables y la mejora de la eficiencia energética. Ryoshin Co. es un fabricante de plantas que suministra plantas de reciclaje equipadas con tecnología de punta con el objetivo de crear una sociedad sostenible y altamente orientada al reciclaje.



Estaciones de hidrógeno en la ciudad de Toyama



Suministro de hidrógeno

Se espera que la cooperación y colaboración entre Japón y Chile se fortalezca y promueva aún más a través de la ciudad de Toyama y la Comuna de Renca. Nos gustaría dar las gracias a todo el equipo de Toyama y a todas las empresas e instalaciones involucradas.